

# まちがど アルバム

…区内で行われた行事などを  
写真で紹介します… 

## 卓球で深める親ぼく

9月5日、新琴似・新川地区センターで交歓卓球大会が開催されました。和気あいあいとした雰囲気の中、参加者たちは心地よい汗を流していました。



## おいしいそばに舌鼓

9月12日、麻生地区で亜麻そば祭りが開催されました。会場を訪れた人たちは、そばの食べ比べやそば打ち体験を思い切り楽しんでいましたよ。



## 伝統を伝える優雅な舞

北区の郷土芸能の一つで、100年以上の歴史を持つ「篠路獅子舞」。9月8日、篠路神社の例祭でこの舞が奉納されました。小学生二人が務める先導役の獅子取りと、その後続く体長約6メートルの獅子の優雅な舞に、惜しみない拍手が送られていました。



## 北区の伝統文化を体験

区のことをより知ってもらおうと、9月9日、区では藍染め体験を取り入れた市民見学会を実施。篠路天然藍染振興会の皆さんの指導を受け、自分だけの作品を作り上げました。



## もしもの災害に備えて

9月1日の防災の日に、実際の災害を想定して2カ所で実施された北区防災訓練。地域の人たちが主体となり、消火や救護などさまざまな訓練に取り組みました。参加した人たちは、災害に対する備えの大切さをあらためて確認したようです。



▲鉄西会場では北九条小学校で訓練を実施。子どもたちもバケツリレーに参加しました



▲あいの里会場では人形を使い、負傷者を救出する訓練も行いました